



La USAL sigue adelante con la cátedra de tauromaquia aunque sin fecha de inicio

Las peñas de Salamanca piden el cese del rector por suspender la presentación

Salamanca, AGENCIAS

La Fundación General de la Universidad de Salamanca (USAL) seguirá trabajando en la puesta en marcha de la Cátedra de Estudios Interdisciplinarios de Tauromaquia de Castilla y León aunque no ha fijado la fecha de su inauguración tras la suspensión que se produjo el lunes por «razones de seguridad».

En declaraciones a «Efe», el director de la Fundación General de la Universidad, Óscar González, ha sostenido que las circunstancias externas —en relación a la protes-

ta antitaurina convocada— no eran las más indicadas para anunciar el contenido de un proyecto de investigación y un foro abierto de debate que cuenta con el respaldo económico —75.000 euros durante los próximos tres años— de la Consejería de Cultura y Turismo de Castilla y León.

Por su parte, la Federación de Peñas Taurinas de Salamanca emitió un comunicado pidiendo la destitución del rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, por la suspensión de la presentación de la cátedra.